

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 28 DE NOVIEMBRE DE 2024.

BOLETÍN: 041

MERCADO 2 DE ABRIL TENDRÁ MAYOR VIGILANCIA

- En atención a solicitudes de locatarios, la alcaldesa Ale Rojo de la Vega instruyó el reforzamiento de la seguridad con un binomio de la Policía Auxiliar.
- Desde el 22 de noviembre, realizan labores de prevención y atención a delitos de alto y bajo impacto.

En atención a peticiones y denuncias de comerciantes, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, instruyó a la Dirección de Seguridad Ciudadana de su gobierno, la implementación de un dispositivo de seguridad en el mercado 2 de Abril, ubicado en el Centro Histórico.

Desde el 22 de noviembre, se instaló un binomio de la Policía Auxiliar (PA) adscrita a la demarcación, quienes por instrucciones de la edil fueron designados para las labores de prevención y atención de delitos de alto y bajo impacto que se registren en el interior del centro de abasto o en sus inmediaciones.

Como parte de la estrategia de seguridad que ha desarrollado el gobierno de Ale Rojo de la Vega, desde los primeros días de su gobierno se puso en funcionamiento la 'Base Diana', que durante la administración anterior estuvo desconectada, incrementando la impunidad en la demarcación. Otra de las primeras acciones encabezadas por Rojo de la Vega en la materia, es la reanudación de la Mesa de Construcción de Paz en la alcaldía, por medio de la cual se coordinan esfuerzos con las diversas corporaciones e instituciones de seguridad, en beneficio de vecinas y vecinos.

Además, la alcaldesa emprendió el plan "Cuauhtémoc Libre de Extorsión", con el que se busca atender este delito que se asentó en el territorio desde administraciones pasadas. Otro resultado es la detención y puesta a disposición de las autoridades competentes de Melania 'N', quien se desempeñaba como servidora pública de la alcaldía y que fue sorprendida recibiendo dinero indebido el viernes pasado.



COMUNICADO DE PRENSA

Las denuncias realizadas por comerciantes permitieron también la detención por parte de elementos de la PA, de Erick y Rubén 'N', quienes presuntamente se hacían pasar por personal de la alcaldía para extorsionar en la demarcación y que ya fueron vinculados a proceso por posible extorsión agravada.

Estas medidas reflejan el esfuerzo del gobierno de Alessandra Rojo de la Vega por devolver la seguridad a los comerciantes y visitantes del Mercado 2 de Abril y de toda la demarcación, recuperando espacios públicos y atendiendo demandas que por años fueron ignoradas en la Cuauhtémoc.